

## Philippe Corboz tritt Innergia Group als Mitglied der Geschäftsleitung bei



- Philippe Corboz ist Spezialist für Lösungen im Bereich des Energiewandels und kommt von einem grossen Westschweizer Konzern. Er wird sein angesehenes technisches Fachwissen in die Innergia Group einbringen.
- Seine Erfahrung im Bereich der Infrastrukturentwicklung sowie der Begleitung und der Umsetzung konkreter kommunaler Lösungen wird für Gemeinden, die ihre Energiewende mit Hilfe des Innergia-Modells selbst finanzieren wollen, von grossem Vorteil sein.
- Unsere Lösung ist weiterhin attraktiv. Dies zeigt sich nach einer bemerkenswerten Präsentation in der Gemeinde Henniez in Anwesenheit des Umweltschützers und Vizepräsidenten von Roche, André Hoffmann, sowie hochrangiger Politiker.

**Payerne, 19. Februar 2024.** Innergia Group SA freut sich, bekannt zu geben, dass Philippe Corboz am 1. Februar 2024 die Funktion des Exekutivdirektors übernehmen wird. Der mehrsprachige Geophysiker mit einem Diplom der ETHZ, einem Executive MBA in Innovationsmanagement der EPFL und HEC Lausanne verstärkt das Team, das seit 2022 im Amt ist.

Philippe Corboz ist ein Mann der Praxis und wird insbesondere unsere kommunalen Partner bei der Umsetzung von Lösungen unterstützen, die auf ihre lokalen Ressourcen zugeschnitten sind. Sein Fachwissen und seine reiche Erfahrung in der Zusammenarbeit mit öffentlichen Körperschaften und Bauunternehmen werden die operative Ausrichtung der Gruppe stärken.

Der Amtsantritt von Philippe Corboz ist ein weiteres Beispiel für die Begeisterung, die das innovative Modell von Innergia hervorgerufen hat. Ende Januar 2024 fand im Dorf Henniez (VD) eine Präsentation der Bauarbeiten statt. Neben unserem Aktionär André Hoffmann, der auch Vizepräsident von Roche ist, waren nationale Politiker anwesend, was bei den Medien und der Öffentlichkeit grosses Interesse auslöste.

**Frédéric James Gentizon, CEO und Gründer von Innergia Group SA:** «Wir freuen uns sehr, Philippe Corboz in unserem Unternehmen begrüßen zu können. Sein Fachwissen als Ingenieur und seine umfangreiche Erfahrung bei der Begleitung von Gemeinden werden für die weitere Expansion unseres Modells, auch ausserhalb der Westschweiz, von grossem Vorteil sein. Dank seiner Präsenz in unserer Gruppe werden Expertise und Praxisnähe verstärkt, um den Gemeinden und Bürgern massgeschneiderte Lösungen für den Energiewandel anzubieten.»

**Philippe Corboz, Exekutivdirektor von Innergia Group SA:** «Ich freue mich, bei Innergia an Bord zu sein und die Ausführungsphase der kommunalen Infrastruktur zu übernehmen. Wir werden nun konkret und können so die Auswirkungen unseres Ansatzes auf das territoriale Energiemanagement demonstrieren. Die Energiewende findet auf kommunaler Ebene statt und das von Innergia vorgeschlagene innovative Modell ermöglicht es jedem, ein Teil eines Paradigmenwechsels zu sein. Dies ist zur Bewältigung der aktuellen Herausforderungen unerlässlich.»

### Medienkontakt:

Thierry Meyer, Senior Partner, Dynamics Group, +41 79 785 35 81, [tme@dynamicsgroup.ch](mailto:tme@dynamicsgroup.ch)

**INNERGIA Group SA**